FONT-ROMEU-ODEILLO-VIA

PRÉVENTION. Douze lycéens ont mené une action auprès de leurs camarades.

Projet de lutte contre le tabagisme avec les lycéens

e projet régional Prévention par les pairs (P2P), mené par l'association Chemin faisant en partenariat avec l'Association nationale de prévention en alcoologie et addictologie (Anpaa) 66 et les élèves du conseil de la vie lycéenne (CVL) à Font-Romeu s'est terminé par la journée mondiale sans tabac au lycée. Le projet porté par Epidaure, service prévention de la clinique Val-d'Aurel à Montpellier, est mené par l'association Chemin faisant depuis décembre 2017. Vingt heures ont été passées en compagnie de 12 élèves volontaires du CVL, pour les accompagner et créer des outils de prévention contre le tabagisme. Les lycéens ont conçu six supports: court-métrage, « mégotsmètre », expo-photos sur les murs de l'établissement. mur d'expression, messa-



Les élèves du conseil de la vie lycéenne ayant participé à P2P.

ges au micro de l'établissement, stand d'information lors de la journée mondiale sans tabac.

« Comme ils étaient motivés, dynamiques, les élèves sont intervenus en amphithéâtre durant trois heures devant près de 550 élèves de la 6° à la seconde! », explique Fanny Rouquette, directrice de Chemin faisant.

■ Professionnels de santé

Après la présentation du projet et des supports créés, la diffusion de la vidéo, le témoignage de deux élèves, c'était au tour des professionnels de santé, avec Marilena Monnin et Maruia Do Ceu Alves de la clinique Soleil cerdan, Luc Seignol et Isabelle Meyran de la clini-

que du souffle et Bruno Bas de la clinique Val-Pyrène d'intervenir et de répondre aux questions.

Ce projet n'aurait pas eu une telle réussite sans l'aide de plusieurs personnels du collège-lycée et notamment Karine Couillard, conseillère principale d'éducation, présente tout au long de ce projet et Fanny Richard, animatrice prévention de l'Anpaa 66. « Le bilan de ce projet sur plusieurs mois est plus que positif pour les élèves du CVL et pour les trois professionnelles qui les ont accompagnés », rajoute Fanny Rouquette.

L'expérience a été enrichissante pour les 12 élèves et pour la directrice de Chemin faisant qui a pris plaisir à accompagner ce groupe de jeunes dynamiques et créatifs. Le programme pourrait se poursuivre l'année prochaine.

Frédérique Berlic

Une section rugby études ouvre au collège-lycée Coubertin



Les jeunes amateurs pourront venir encourager les joueurs de l'USAP en stage du dimanche 8 au vendredi 13 juillet.

Le Rugby athlétique Cerdagne Capcir (Racc) franchit un grand pas en initiant la création d'une section sport-études en septembre au collège-lycée Pierre-de-Coubertin. « C'est un véritable plus, puisque les jeunes de la 6' à la 3', licenciés au RACC et intégrés dans cette section auront trois entraînements supplémentaires, comme les 13 jeunes scolarisés à Font-Romeu dès la rentrée, 2018-2019 pour une année probatoire. Une belle façon de pérenniser le rugby », explique l'éducateur du Racc, Jacques Alvarez.

SAILLAGOUSE

Un dictionnaire pour les CM2



BOURG-MADAME

Théâtre, musique et danse au collège

Après une pause d'une année